## PRESS RELEASE



## **COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 69

POUR PUBLICATION IMMEDIATE LE MERCREDI 10 NOVEMBRE, 1965

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. John
Clemence Gordon Brown au poste d'ambassadeur du Canada au

Congo (Léopoldville).

Né à Uffington, Salop, en Angleterre, le 2 janvier 1922, M. Brown est diplômé de l'université de l'Alberta. Il a servi dans l'Armée canadienne de 1942 à 1946. M. Brown est entré au ministère des Affaires extérieures en Juillet 1947 et il a servi par la suite à Berne. En juin 1958, il fut nommé premier secrétaire à Pretoria, et conseiller en juillet 1960. En juin 1964, il est devenu conseiller à Moscou, où il se trouve présentement.

M. Brown est marié. Il a deux enfants.